



## Patroli Gabungan TNI, Polri, dan Satpol PP Ciptakan Kondusifitas Wilayah

Wanto - [SURABAYA.JMN.OR.ID](http://SURABAYA.JMN.OR.ID)

Jan 19, 2025 - 19:49



*Ciptakan rasa aman dan menjaga kondusifitas wilayah, Babinsa Koramil 0830/02 Semampir, Sertu Pindah Mardiono dan Sertu Eby S, bersama Polres Tanjung Perak dan Satpol PP, gelar patroli gabungan di wilayah*

Surabaya, – Dalam upaya menciptakan rasa aman dan menjaga kondusifitas wilayah, Babinsa Koramil 0830/02 Semampir, Sertu Pindah Mardiono dan Sertu Eby S, bersama Polres Tanjung Perak dan Satpol PP, melaksanakan patroli gabungan di wilayah hukum Polres Pelabuhan Tanjung Perak, pada Sabtu (18/01) malam.

Kegiatan patroli ini bertujuan untuk memastikan keamanan dan ketertiban masyarakat (Kamtibmas) tetap terjaga di berbagai titik strategis, termasuk jalan raya dan area pemukiman yang dianggap rawan. Patroli ini dilakukan secara rutin dengan pendekatan humanis guna menciptakan rasa aman bagi masyarakat, khususnya pada malam hari.

Sertu Pindah Mardiono menyampaikan bahwa sinergi antara TNI, Polri, dan Satpol PP merupakan langkah penting untuk menciptakan stabilitas keamanan di wilayah tersebut. “Kami selalu berusaha hadir di tengah masyarakat dengan cara yang humanis dan proaktif. Dengan demikian, masyarakat tidak hanya merasa aman, tetapi juga nyaman dalam menjalani aktivitas sehari-hari,” katanya.

Hal senada disampaikan oleh Sertu Eby, yang menegaskan bahwa kegiatan patroli gabungan ini merupakan salah satu cara efektif dalam mencegah potensi gangguan keamanan. “Dengan sinergi yang kuat antara tiga pilar TNI, Polri, dan Satpol PP kami dapat lebih cepat merespons ancaman yang dapat mengganggu ketertiban masyarakat,” ujarnya.

Selain meningkatkan keamanan, patroli gabungan ini juga diharapkan mampu memperkuat kerja sama lintas instansi dan mempererat hubungan antara aparat keamanan dan masyarakat. Hal ini sangat penting dalam mewujudkan lingkungan yang aman, tertib, dan nyaman bagi semua kalangan di wilayah Surabaya.

Dalam patroli tersebut, para petugas juga memberikan sosialisasi kepada masyarakat tentang pentingnya berperan aktif dalam menjaga keamanan lingkungan. Warga diminta untuk segera melaporkan hal-hal yang mencurigakan agar dapat ditindaklanjuti dengan cepat.

Kegiatan ini mendapat apresiasi dari masyarakat yang merasakan dampak positif kehadiran aparat keamanan di lingkungan mereka. “Dengan adanya patroli ini, kami merasa lebih tenang, terutama di malam hari. Harapan kami, kegiatan seperti ini dapat terus dilakukan secara rutin,” ujar salah satu warga.

Dengan adanya kegiatan patroli ini, diharapkan Surabaya tetap menjadi wilayah yang aman, tertib, dan nyaman, serta menjadi contoh kerja sama yang baik antara TNI, Polri, Satpol PP, dan masyarakat dalam menciptakan keamanan bersama.